



# 洗心園ニュース



暑い日が続いますが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。

世間では少しづつではありますが、新型コロナウイルス感染拡大を予防する「新しい生活様式」に移行しつつあります。7月は九州を中心に集中豪雨によって多くの犠牲者がいた災害があり、われわれ広島でもたくさんの被害がありました。亡くなられた方には、心よりご冥福をお祈り申し上げます。

今年は感染症の影響で、8月の恒例である盆おどりは中止せざるを得なくなりとても残念です。昨年の盆おどりの挨拶で、理事長から盆おどりのルーツでもある意味を伺いましたが、『祖先の靈を迎える送り、祖先への思いをはせ供養する』と言われました。この一年、洗心園でも色々な出会いと別れがあり感慨無量です。

先月は各ユニットでそうめん流しを行い、利用者の方から沢山の笑顔をいただきました。

これからも暑い日が続きます。私たち職員は、ご利用者の体調管理に努め、皆さんに楽しんでいただけるようなイベントに取り組んでまいります。



そうめん流しは大好評



誕生日のお祝い



ユリの苗を植えました



大きなジャガイモを収穫

## 【8月の行事予定】

- 4日 体重測定
  - 19日 誕生日会・買物
  - 26日 ミニ喫茶
- \*行事は中止・変更になる場合があります。